



Zieleinlauf genossen. Bereits in der Vorwoche konnte sich Schwechats Dominik Jandl mit der Bronzemedaille bei den Staatsmeisterschaften endgültig in der heimischen Spitze etablieren. In Wien legte er die 5000m in 14:36,38 Minuten zurück. Er verbesserte seine Bestleistung um knapp eine Minute.
Foto: A. Nevsimal

Viele Highlights

Leichtathletik | Beim achten Erich Straganz Memorial in Schwechat konnten die heimischen Sportler auftrumpfen.

Das achte „Erich Straganz Memorial“ in Schwechat brachte viele Highlights für die SV Schwechat. Eines davon war der 100m Sprint, bei dem 43 Läuferinnen antraten.

Niemand konnte dabei den beiden SVS-Sportlerinnen Nina Mayrhofer (U18) und Christiane Krifka (U16) folgen. Bei optimalem Rückenwind von 2,0m/s gewann Mayrhofer in 12,05s, gefolgt von Christiane Krifka in neuer Bestleistung von 12,34s. Damit rangieren die beiden Mädchen in der Österr. Besten-



Sieger-Duo! Christiane Krifka und Nina Mayrhofer von der SVS.

liste 2021 auf den Rängen drei und fünf – wohlgemerkt bei den Damen.

Einen Sieg mit neuer Bestleistung feiert Celina Fatty beim Dreisprung. 11,78m lautet ihre neue Marke. Das ergibt sogar Rang zwei in der österreichischen Bestenliste.

Bei den U14-Landesmeisterschaften konnte Felix Krifka in neuer persönlicher Bestzeit von 8,47s zu Bronze laufen. Beim Weitsprung (Zone, kein Landesmeisterschaftsbewerb) war er eine Klasse für sich. Mit 4,98m (persönliche Bestnote) und um 18cm weiter als sein nächster Konkurrent wurde er Erster.



Stark! Celina Fatty erreichte beim Dreisprung mit 11,78m ihre neue Bestmarke.
Foto: A. Nevsimal